

COLOMBIA agosto 06, 2022 | hace 4 horas

El trino falso que le estarían atribuyendo a la ministra de Minas designada

Irene Vélez, filósofa e investigadora, fue nombrada como ministra de Minas y Energía para el Gobierno de Gustavo Petro.



El trino falso que atribuyen a nueva ministra de Minas/Foto: Irene Vélez.



Este sábado, a un día del cambio de Gobierno, el presidente electo, Gustavo Petro, hizo cuatro nuevos nombramientos de cargos ministeriales entre los que se incluyó a Irene Vélez Torres, filósofa, investigadora y experta en geografía política.

Vélez fue designada para ocupar el cargo de ministra de Minas y Energía, tarea que asumirá luego de la posesión presidencial que se celebrará el domingo 7 de agosto, junto a los demás ministros nombrados por Petro en semanas anteriores.

La nueva ministra de Minas tendrá una importante tarea en la propuesta de transición energética que busca implementar el nuevo Gobierno, lo que incluye buscar un relacionamiento cercano y consensuado con Ecopetrol, tema sobre el cual no se ha pronunciado aún.

Vea también: Minas, Deporte, Trabajo e Interior: los ministros que acompañarán a Gustavo Petro

Sin embargo, en Twitter circula la foto de un trino supuestamente publicado por Vélez, en el que se hace referencia a Ecopetrol y una "transformación" de esta en una "empresa mucho más amigable".

Cabe mencionar que este supuesto pronunciamiento de la ministra designada es falso y corresponde a una edición hecha para desinformar a través de redes sociales.

Le puede interesar: Así fue el acto de "posesión espiritual" de Gustavo Petro y Francia Márquez

LO MÁS VISTO

- 1 Razón por la cual Esperanza Gómez ha rechazado la invitación del 'Tino' a su finca
- 2 Esperanza Gómez rechazó las invitaciones del Tino
- 3 Marbelle se realizó retoques en su rostro y luce irreconocible para muchos
- 4 En video: este fue el implacable rayo que mató a tres personas frente a la Casa Blanca
- 5 Fiscalía pide arresto para la abogada de Jhonier Leal
- 6 Captura Pachó Machetes, el sicario más rico de Colombia
- 7 Así capturaron al sicario más rico de Colombia



Santiago Ángel @santiagoangelp · Seguir



#FakeNews Este trino que editaron como si perteneciera a la ministra designada de Minas, Irene Vélez, es absolutamente falso. La ministra designada no escribió esa afirmación. ¿Quién está difundiendo noticias falsas?





La respuesta de Vélez ante la designación

Tal y como se había anticipado, el nombramiento para encabezar el **Ministerio de Minas y Energía** incluyó a una mujer, la quinta en el tablero ministerial de Gustavo Petro. La **investigadora activista y profesora, Irene Vélez Torres, dedicada al estudio de conflictos ambientales, agrarios y discriminación etnico-racial y de clase, fue designada para este cargo.**

Tras el anuncio, **Vélez se pronunció a través de su cuenta de Twitter**, agradeciendo al presidente y vicepresidenta electos por la designación y el reconocimiento a su trayectoria.

“ Este enorme reconocimiento de Gustavo Petro y Francia Márquez no es solo de mi trayectoria sino de las comunidades que defienden la vida, el agua, el territorio y la salud. ”

Además, **Vélez se comprometió con la transición energética y con el cuidado de los recursos del país.**

Lea además: [Así está quedando el gabinete de Gustavo Petro](#)
Por: Noticiasrcn.com

Ministerio de **Minas** y Energía Gustavo Petro



Colombia

Las ciudades que ya tienen la logística lista para seguir en directo la transmisión de mando presidencial

Por Natielaeren.com | hace 39 minutos



Colombia

¿'Roces' entre los comités de posesión del gobierno electo y el saliente?

Por Natielaeren.com | hace 2 horas



Colombia

Nueva masacre en Morales, Cauca: 4 personas fueron asesinadas con armas de fuego

Por Natielaeren.com | hace 2 horas



Colombia

¿El Pacto Histórico prepara 'jugadita' para elegir próximo contralor?

Por Natielaeren.com - Felipe Quintero | hace 2 horas